



Exesposa de Larraín le habló a su mamá de un contrato “trucho, trucho de verdad”

Una nueva escucha telefónica realizada por la PDI el 10 de octubre de 2024 a la exesposa del creador de fundación ProCultura, Alberto Larraín, Josefina Huneeus, reveló que esta le dijo a su mamá, la encuestadora Marta Lagos, que había un contrato “trucho, trucho de verdad”.

Este documento “fue lo

que se hizo con las imprentas, porque, ponte tú, mandaban a hacer un libro para la Minera Candelaria, inflaban el precio y decían que 100 ejemplares salían \$10 millones, estoy inventando, y Andros (Impresores) se las hacía por \$8 millones, y con esos \$2 millones hacían otros libros de proyectos que no tenían financiamiento”, ci-

tó ayer Ex-Ante.

“Como la Cony (María Constanza Gómez, actriz representante de ProCultura) dice, ‘esa es la única hue... que hicimos que es abiertamente ilegal’, que si Candelaria se entera nos puede cagar”, agregó Huneeus en conversación con su mamá.

En la misma llamada, la psiquiatra señaló que “cuando yo

supe que Irina (Karamanos) estaba trabajando para ProCultura le dije a Alberto: ‘Eris (sic) un imbécil, cómo ch... tenis (sic) a la futura primera dama, huevón, contratada en ProCultura’.

“Alberto contrató a la Irina, le pagó y no supo nadie, que es el modus operandi de muchas cosas que pasaban en ProCultura”, agregó Huneeus.

Estas palabras van en línea con su declaración en la Fiscalía, en noviembre, cuando la médico afirmó que “los miembros del directorio no tomaban ninguna decisión. Alberto hacía y deshacía todo él mismo. En mi opinión era un directorio de papel, ya que no sabía nada de las cosas que se realizaban y menos de gestión cultural, pues no era el rubro de ellos”, como la pintura de tres fachadas patrimoniales en Antofagasta, por lo que la fundación recibió \$630 millones.

Huneeus también le contó a Lagos que “me pidió autoriza-

ción el Presidente (Gabriel Boric) para decir que yo había sido su psiquiatra. Yo le dije que por supuesto que sí, pero que me parecía que era una estrategia que no era buena porque yo había estado casada con Alberto cuando yo había sido (su) psiquiatra, y me dijo: ‘¿cuál es el problema?’”.

La ministra vocera, Aisén Etcheverry, dijo el fin de semana que “es de conocimiento público” el vínculo médico entre Boric y Huneeus, pese a que ella es especialista infanto-juvenil. Larraín asesora al Mandatario desde 2019, cuando era diputado. C3